

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak	
Media Online	Radar Solo

Wilayah: Kabupaten Klaten

Pemkab Klaten Mulai Bangun Jembatan Kadirejo

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/klaten/11/08/2022/pemkab-klaten-mulai-bangun-jembatan-kadirejo/>

KLATEN – Jembatan Kadirejo, Karanganyam yang putus selama lima bulan terakhir akhirnya mulai dibangun. Jembatan penghubung Kota Klaten dengan Kecamatan Karanganyam ini ambrol usai diterjang banjir awal Maret lalu.

Bupati Klaten Sri Mulyani menjelaskan, tidak ada keterlambatan dalam proses pembangunan Jembatan Kadirejo. Mengingat sebelumnya tidak masuk perencanaan karena ambrolnya jembatan ini akibat bencana.

"Semua kegiatan fisik maupun nonfisik itu direncanakan dari tahun sebelumnya. Tapi kalau sifatnya kedaduratan ya harus mengikuti tahapan administrasi yang ada. Jadi tidak menimbulkan permasalahan di kemudian hari. Seperti kasus jembatan Kadirejo ini," kata Mulyani, Rabu (10/8).

Berdasarkan data dari Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) Kabupaten Klaten, pembangunan Jembatan Kadirejo dilaksanakan oleh CV Muhammad Bagus Bintang Mulia asal Klaten. Ada pun pagu anggarannya Rp 3,4 miliar. Ditargetkan rampung tahun ini.

Ada pun lebar badan jalan sekitar 7 meter dengan panjang 20 meter. Jembatan tersebut dibangun dengan menggunakan konstruksi komposit. Memaksimalkan material beton hingga baja yang diharapkan bisa menahan kendaraan yang melintas di atasnya.

"Lamanya waktu yang dibutuhkan untuk membangun Jembatan Kadirejo karena harus melalui pengajuan usulan hingga proses lelang. Soalnya tidak dianggarkan pada APBD murni. Kan ambrolnya Maret, sehingga mau tidak mau harus mengajukan usulan kegiatan terlebih dahulu," kata Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPU-PR) Klaten Suryanto.

Suryanto menambahkan, saat ini pengendara yang akan ke Kota Klaten maupun Karanganyam harus memutar melewati jalan alternatif. Melintasi jalan desa di wilayah Kadirejo dan Tarubasan, Kecamatan Karanganyam untuk sementara waktu hingga pembangunan selesai. **(ren/adi/dam)**